



► KELURAHAN GEDONGKIWO

Lele Cendol Jadi Solusi Lahan Terbatas

MANTRIJERON—Memiliki lahan terbatas tidak menghalangi Kelompok Tani Suryo Farm yang terletak di RW 03, Kelurahan Gedongkiwo, Kemantren Mantrijeron untuk budi daya ikan.

Sejak setahun lalu, kelompok tani tersebut membudidayakan lele menggunakan drum plastik melalui program lele cendol.

Feri Irawan, Ketua Kelompok Tani Suryo Farm menyampaikan budi daya lele cendol merupakan program yang digagas Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja. Melalui program tersebut, anggota kelompok tani diberikan sarana produksi untuk budi daya lele antara lain 30 drum plastik kapasitas 200 liter, bibit lele ukuran lima hingga tujuh sentimeter sebanyak 4.800 ekor yang diberikan secara terpisah dalam dua periode,

serta filtrasinya.

Tinggal di wilayah perkotaan, Feri sadar mengenai terbatasnya lahan yang ada. Menurutnya, program lele cendol menjadi solusi bagi budi daya ikan di perkotaan. Selain memberdayakan warga, menurut Feri pendapatan warga pun bertambah.



Dalam kelompok tani tersebut ada 34 anggota yang secara bersamaan membudidayakan lele mulai dari bibit, pembesaran hingga pemijahan, hingga dapat dipanen dalam kurun waktu sekitar 2,5 bulan. Hasil dari budi daya tersebut, sebagian dikonsumsi masyarakat dan



Dok. Kelompok Tani Suryo Farm

Anggota Kelompok Tani Suryo Farm memanen hasil budi daya lele cendol.

sebagian lainnya dijual. Dari hasil penjualan tersebut digunakan sebagai biaya operasional

pembudidayaan lele.

Feri mengaku pengalaman budi daya lele menjadi pengalaman

pertama kelompok tani tersebut membudidayakan ikan. "Sebelumnya, kami [anggota kelompok tani] yang punya kolam cuma beberapa dan itu pun tidak begitu besar. Setelah adanya kegiatan ini [lele cendol], teman-teman [anggota kelompok tani] tahu dan punya kegiatan untuk rutinitas pemberian pakan, pengenalan penyakit ikan lele, dari siklus pertumbuhan ikan lele," katanya, Kamis (5/1).

Kini anggota kelompok tani pun membudidayakan ikan wader untuk dijadikan bahan dasar makanan olahan. Ada pula ikan sidat, serta gabung yang sedang dikembangkan. "Ke depannya kami ingin membuat kerja sama, mungkin bagian pemasaran, iklan," kata Feri. (Stefani Yulindriani)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Gedongkiwo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005